
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, wies darauf hin, dass es hierzu einen umfangreichen Bericht 
gebe, der aufgrund seiner 179 Seiten lediglich im Kreistagsinformationssystem digital zur 
Verfügung gestellt wurde. Er gehe zurück auf den im Kreistag am 17.12.2018 beschlossenen 
Antrag der Kreistagsfraktionen CDU/GRÜNE. 
Der Bericht sei auch im Ausschuss für Wirtschaftsförderung und Tourismus eingebracht und dort 
zur weiteren Beratung in die Fraktionen verwiesen worden. Im Frühjahr nächsten Jahres solle er 
dann erneut in den Ausschüssen beraten werden. 
 
Er fragte nach, ob sich der Ausschuss für Planung und Verkehr diesem Vorgehen anschließen 
könne. Hiergegen bestanden keine Einwendungen. 
 


